

CYNDRIEL - ALDEBARAN **SIN VIDEO**

Published 21 November 2021 by ATTACHE, español

Anéeka: Cyndriel es un planeta Clase M. De temperatura media agradable hacia lo alto. Es decir, hace mucho calor ahí, comparable al Gobi o al Sáhara en la Tierra con zonas de montañas rocosas como las montañas de Colorado.

El planeta entero es casi todo desierto con mucha agua subterránea. No es escasa o solo escasa en la superficie. Aunque sí tiene múltiples lagos grandes. Tiene mucha fauna silvestre de desierto. Esta lleno de vida exótica así como plantas exóticas también.

La gravedad es de 0,7g. Base Tierra 1.0g. Oxígeno alto, cerca del 80%. Resulta tóxico si no se aclimata una primero al venir de la Tierra, pero no de Temmer que también lo tiene alto. Aun así, Cyndriel se considera un planeta cercano a ser de los llamados súper habitables como lo es Temmer y Erra. Planetas en dónde es más fácil vivir que en la Tierra. Planetas que favorecen la vida más que en la Tierra. Alfrata es otro muy habitable como también Venus que no es un montón de gas caliente, es hermoso y habitable.

Cyndriel está cerca del gran gigante anaranjado y anillado Aldebarán que tiene una nebulosa a su alrededor también. Aldebarán es parte de las Hyades. Está a, según mi memoria, a 64,5 años luz de la Tierra. Cuando las Pléyades están a 440, promedio a Taygeta.

Es que en dos planos se ven cerca, pero si los ven en tres planos están lejos como Orión también porque 2 de las estrellas de Orión son las que están más próximas, cuando la del centro es la más lejana de las otras dos. Por favor, vean esto, solo son 3 minutos, pero les dará una visión global de cómo se ven las cosas desde el ángulo de alguien en una nave espacial como esta. Verán como pienso yo en mi mente sobre dónde está qué en el espacio alrededor de las Pléyades. Nos comprenderán mejor. Mapa estelar (enseñando un video).

Volviendo a Cyndriel, los anillos de la estrella Aldebarán no son como los de Saturno.

Los de Saturno son demasiado grandes en relación a la esfera. Los anillos son algo así como en esta imagen o un poco más pequeño inclusive. Más de cerca y solo el anillo interior. Entiendo que los anillos son de rocas metálicas.

1.

La nebulosa que envuelve a Aldebarán es mayormente gas y polvo blanco que toma el color reflejo rojo anaranjado de la estrella. A diferencia de la nebulosa de las Pléyades, la de Aldebarán envuelve casi exclusivamente a la gran estrella haciéndola parecer aún más grande. Pero no es una bruma uniforme como en el caso de la nebulosa de M45, se ven como flujos o vetas de mayor densidad. Da un aire de ensueño a todo Aldebarán y a las Pléyades también, claro.

El sistema solar de Aldebarán, según mi memoria, tiene 3 planetas pequeños del tipo Tierra o M de los cuales solo uno está habitado, Cyndriel. Y dos súper planetas gigantes, uno del tamaño de Júpiter y otro del tamaño de Neptuno en órbitas

externas alejadas. Es decir, que los tres pequeños rocosos están cerca de Aldebarán, siendo que los dos primeros están demasiado cerca y solo Cyndriel, el planeta número 3, está en condiciones de ser habitable. Estos dos no son habitables básicamente debido a demasiada radiación. Pasa como con Mercurio aquí, no hay nada ahí más que rocas.

Los dos súper planetas gigantes, en cambio, tienen habitantes, animales del tipo similar a los que se encuentran en Júpiter, Saturno, Urano y Neptuno. No tienen superficie, solo gas que se va haciendo progresivamente más y más denso sin una superficie definida.

Entonces, Aldebarán tiene un sistema de 5 planetas grandes y un sinnúmero de planetoides y asteroides pequeños que lo orbitan en un cinturón externo amplio y alejado de ese sol a manera de banda Kuiper para la Tierra como equivalente. En cuanto a nombres, no los tengo en este momento. Toda mi atención de Aldebarán se ha centrado en Cyndriel y en el Gran Sol, claro.

Respecto a la estrella de Aldebarán, no está muy transitada. No como en tránsito por sus manchas. Lo que pasa es que es una estrella muy potente, emite mucha radiación y la hace difícil de manejar comparado a un sol amarillo. Emite demasiada energía, sobrecarga las naves, la vuelve peligrosa. Es simplemente demasiado grande y resulta innecesario manejar una estrella así si se tiene la opción de usar estrellas menores normales.

Aldebarán sí está en un sitio estratégico, pero con las Hyades ahí se utilizan esos soles amarillos como sistema de tránsito, dejando a un lado la poderosa y por lo tanto difícil estrella Aldebarán.

El gigante tiene una estrella compañera mucho más pequeña, Aldebarán B. Aunque difiere mucho de tamaño, sí se puede decir que es un sistema binario o más o menos binario. Es decir, que no es pareja la diferencia entre las dos por mucho.

Aldebarán B es una pequeña enana roja y la diferencia entre una enana roja y un gigante anaranjado es abismal. Es un sistema binario, pero no como en que hay otro Aldebarán así de grande.

Respecto al planeta Cyndriel, Taygeta tiene allí una colonia grande desde hace mucho tiempo. La zona es muy especial porque es muy mística. En sí, Cyndriel es muy exótico para la mente Taygeteana. Y mucha gente reporta eventos y experiencias paranormales y de alteración de conciencia en la zona y en Cyndriel. Muchos Taygeteños van a ir a vivir buscando respuestas existenciales y por vivir experiencias esotéricas. En sí, Aldebarán, por sí solo, resulta altamente hipnótico como sol o estrella.

También el tiempo ahí se altera enormemente, habiendo una diferencia enorme en la percepción del paso del tiempo en la superficie que en la órbita. Esto es raro y poco usual en un planeta. Aún no se conoce qué o por qué sucede. Algo tiene que ver con la nebulosa que lo envuelve todo y con Aldebarán mismo, su proximidad.

Desde la superficie de Cyndriel, y desde la órbita aún más, Aldebarán resulta intimidante por su gran tamaño y sus anillos. Se siente como que te va a quemar por tener el sol tan cerca, pero la misma nebulosa filtra mucho de Aldebarán permitiendo que Cyndriel no esté bajo temperaturas imposibles aún con su cercanía a Aldebarán,

pero su influencia es muy grande.

Cuando amanece o cuándo se pone, domina todo el horizonte con un resplandor anaranjado suave y sus prominentes anillos que brillan color cromo o plata. Escena muy alíen de verdad. No hay palabras para expresar cómo es estar ahí en Cyndriel. Se ha dicho que se parece a "Tatoonie", el planeta de Luke Skywalker de Star Wars, pero no, no le da, no. Simplemente no hay comparación.

Cyndriel es un sueño. Es metafísico el lugar. Exagerado. Te llena los sentidos. Bordeando en lo bizarro, en los psicodélico. De verdad, no les exagero. Es simplemente irreal todo ahí. Estuve allí en 2016 justo antes de llegar aquí en Marzo de 2016. Hizo parada ahí la nave Ventra de la cual yo era tripulación como cadete.

Pero para mí me pegó muy duro porque era el primer exo sistema solar fuera de Taygeta que yo he visto y nada que ver, completamente extraño, tanto que asusta. También tenía miedo porque no comprendía nada. Nada lo podía ver como familiar a menos que estuviera ahí dentro de las bases de Taygeta. Pero afuera nada era familiar, pero nada.

Y ese sol es realmente sin palabras, intimidante. Esa bola anaranjada entre neblina de nebulosa y todavía con esos anillos plateados y domina todo. No es como un sol en la Tierra ni en Taygeta. A mediodía el 90% del cielo de Cyndriel es Aldebarán y de verdad sientes que te va a quemar. No entiendes porque no te quema estando tan cerca.

Otra cosa, no hay noche ahí, solo se ensombrece un poco y el espacio o las estrellas casi no se ven. Lo difumina o lo tapa la nebulosa que todo el tiempo está iluminada. Si la astronomía con telescopio es lo que les interesa, Cyndriel no es el lugar indicado.

Además, el tiempo allí es difícil de calcular, pero lo que yo sentí es que estuve como una semana y hasta sentí alivio al ver que la nave de vuelta había saltado al Hiperespacio. Miren la diferencia de tamaños con el Sol 13 y con Taygeta. Esta imagen no le hace justicia. El sol domina todo.

2.

DINÁMICA BIOLÓGICA Y POBLACIÓN NATIVA:

Anéeka: Cómo les decía, todo ahí en Cyndriel te resulta desconocido. Todo es enorme. Te da la sensación de ser muy pequeña e insignificante. Todo es amenazante. Más porque no lo conoces. Todo te amenaza en Cyndriel. Todo lo ves peligroso. Cada planta y cada animal parece que te pueda hacer algo, más con sus colores exagerados con muchos rojos amarillos y naranjas. Ya que, por ejemplo, tanto en Taygeta como en la Tierra indican veneno. Las plantas son extrañas, algunas transparentes, también con el rojo en vez de verde. Todo lo que domina en plantas son tonos de rojos.

Las piedras y las montañas son enormes y sin laderas, así como sobre de ti a punto de caerse y simplemente enormes. Aquí las piedras de lado, como en esta imagen, también dominan mucho en Cyndriel.

3.

Esa sensación de inutilidad, de estar en peligro constante, de no poderte esconder de nada, te abruma y, al mismo tiempo, la realidad de Cyndriel es que todo ahí es benigno, todo es amigable, nada te lastima. Solo es tu propia mente, tu ignorancia, lo único que ve peligro en todo. Nada ahí te puede lastimar más que lo lógico.

También el tiempo ahí se altera enormemente habiendo una diferencia enorme en la percepción del paso del tiempo en la superficie que en la órbita. El tiempo desde un punto de vista como de alguien en la superficie, digamos que, mirando plantas y el paisaje, se siente igual que desde la superficie de cualquier otro planeta o nave. Pero eso es relativo a cada persona como es la persona misma la que está generando esa percepción del tiempo. Es la razón por la cual se siente o percibe igual. El problema es que, relativo a otro punto, superficie versus órbita, sí que puede haber una diferencia grande que solo se podría medir fiablemente con dos relojes.

TOPOGRAFÍA Y CLIMA:

Según yo vi o lo que vi, no sé si es así todo el planeta, es que no tiene tanta densidad de plantas. Es más escaso como desierto y casi toda la superficie es agreste en cuanto a la topografía con pocas planicies, todo roca alta. Las rocas son así por la erosión del viento.

Todo el planeta es desértico por la influencia directa a la radiación. Hay mucho viento también, abundando las tormentas de arena y los torbellinos. Razón por la cual la mayor parte de la infraestructura del planeta de manera de ciudades e instalaciones se encuentran debajo de la superficie.

La temperatura es agradable entre 25 a 35 grados Celsius como promedio, claro. Sí hay zonas más calientes y más frías. Por ejemplo, también se puede encontrar congelado desde menos 80 grados hasta más de 50 grados en zonas desérticas en puntos extremos.

Como les decía, Cyndriel sorprende porque parece muy hostil todo ahí, siendo muy benévolo. Parece que todo te quiere matar o lastimar, cuando allí nada te lastima, solo lo lógico, claro. Aún las plantas espinosas o puntiagudas son muy suaves. Se deshacen entre los dedos. No te hieren.

Entonces, Cyndriel como base o colonia es un lugar, digamos que, usando términos humanos, turístico. Todo el mundo lo quiere visitar. También por las experiencias místicas que produce. El hecho de que no haya noche sí afecta, tanto que la flora y la fauna es muy nativa. Es decir, comparte poco con otros lugares porque necesita estar acorde a que los ciclos son pocos. Como les decía, en Cyndriel solo hay sol o sombra, nunca oscuridad. Entonces, los organismos son especiales de ese lugar, adaptados a no tener noche.

Los organismos ahí se caracterizan en que necesitan mucho menos exposición a la radiación solar que aquí o en Erra o Temmer. Entonces, no son muy sensibles porque tienen mucho sol. Eso hace que los procesos de fotosíntesis sean más lentos siendo que se protege la planta más de la radiación que buscar dicha radiación cómo lo hacen las plantas en la Tierra. Esto les da su distintivo color rojo o anaranjado amarillo a las plantas ahí contrastando al verde de Erra, Temmer o la Tierra.

Los animales también están adaptados a mucho sol con corazas o piel muy gruesa o escamosa especialmente en el lomo, arriba. Y abundan los plantívoros ahí porque las plantas son especialmente nutritivas. Por ejemplo, hay lagartijitas por todos lados con escamas en la espalda y son plantívoras, comen tubérculos y semillas.

No se encuentran animales o plantas que estén en otros planetas alejados. Es decir, por ejemplo, en Erra hay conejos y liebres, los mismos que en la Tierra, pero en Cyndriel no hay nada similar, por eso es tan exótico. Y, a la vez, como no es peligroso, se presta a ir, porque da la experiencia de estar en un planeta muy diferente al tuyo porque en sí, Erra o Temmer se parece mucho a la Tierra. Tomada una foto se confunden entre tantos otros planetas súper habitables similares. Pero Cyndriel no. Es inconfundiblemente un mundo alíen.

REINO VEGETAL:

En las plantas domina el rojo. Es fotosíntesis roja. Es curioso porque en sí, el rojo y el verde están relacionados como colores, por eso los daltónicos no los distinguen, entonces solo es fotosíntesis. Solo que se adapto al rojo por la influencia de Aldebarán, ya que la influencia de Aldebarán provoca que la fotosíntesis sea roja, por que obedece a frecuencias específicas en donde esa longitud de onda es la más eficiente para los procesos celulares.

Las plantas ahí son muy colgantes como si fueran cactus de hoja suculenta larga como navajas, pero transparentes con tono rojizo con sus conductos de savia visibles también en rojo como vasos sanguíneos.

En Cyndriel un porcentaje enorme de las plantas son transparentes o semitransparentes como hojas de sábila pero en rojo, y sin la cáscara, solo el interior transparente. Domina esa forma en las plantas. Las plantas son algunas similares a esta imagen. De este color por dentro. Solo le falta lo transparente como si solo fuera una membrana protectora por fuera.

4.

Lo que me han dicho es que las plantas son así porque se han adaptado a defenderse de la excesiva radiación de Aldebarán adoptando su forma a transparente para que las atraviesen los rayos, la radiación, y no se quede en ellas. Una adaptación a ciertas longitudes de ondas de radiación de Aldebarán.

La radiación la transforman los planetas. No son inertes. Lo hacen con su propio campo electromagnético, magnetosfera. Y con su atmósfera que, a su vez, es alterada y formada por la interacción de sus seres vivos, sean plantas o animales. Aunque las plantas influyen directamente más.

Entrando en cosas más extrañas de Cyndriel, hay una especie de cactus de hoja larga como lo que sería una planta de maguey, como se le conoce en México, con ese nombre, no sé si hay otro para la misma planta, que crece a partir de un núcleo. Se ve así pero en colores rojos y naranjas con puntas violeta, pero hacia arriba y hacia abajo por igual y tiende a flotar en el aire a baja altura, no más de 3 o 4 metros.

No es por gas. Es por alguna propiedad antigravitatoria que tiene. No tengo la respuesta de cómo o porqué, pero se encuentran como en racimos juntos y el viento

los mueve por toda el área. Tiran espora en los lagos y ahí crecen flotando. Al madurar, se van saliendo del agua. Lo que les hace flotar es algo que tienen en el núcleo. La que posiblemente sabría más sobre el cómo es Yazhi Swaruu. Es de las cosas más extrañas que he visto.

REINO ANIMAL:

Los animales tienen en Cyndriel piel muy rojiza también a marrón a manera de escamas como escudos, pero hay pocos animales en la superficie. Los animales en general buscan la sombra de las grandes rocas. Lo que domina en Cyndriel en cuanto a animales son reptiles pequeños. Es la población más grande. Abundan pequeños reptiles a manera de iguana y de lagartija. No más grandes de un metro. De nuevo, transparente rojizos. Se les ven los órganos internos como algunas salamandras de cavernas en la Tierra.

También hay anfibios. En comparación con Taygeta, en donde abundan las especies de aves, en Cyndriel en cambio están casi completamente ausentes. Las aves son todas de color anaranjado como camuflaje. Eso las hace raras de observar. No hay especie que no sea anaranjada o variante de amarillo o de rojo óxido muy uniformes.

Respecto a mamíferos, abundan mamíferos pequeños a manera de ratas. De patas largas como de desierto con caras largas como de oso hormiguero, pues los usan para lo mismo ya que son insectívoros principalmente. Pocos animales grandes. Ninguno del tamaño de una vaca o caballo. Todo más pequeño.

También hay allí otras especies que no sé cómo catalogarlas porque no son tampoco ni reptiles ni mamíferos. Biológicamente están emparentados a las plantas. Parecen roedores grandes, pero son plantas. Muy inteligentes. Muy móviles. Como una especie de puercoespín con caparazón como aplastado de escamas que se asemeja a una tortuga, pero sin ser rígido, y que se la pasa comiendo algas y esa lama verde que cubre los lagos. Son de color café. Del tamaño de un gato casero grande.

Se ven más como animales. No se ven como plantas en sí, pero su genética lo es. Su estructura celular es de un vegetal. Su piel, caparazón, escamoso produce fotosíntesis como nuestra piel produce vitamina D. Tienen venas con sangre, pero es diferente. Ahí sí es como de alien, sangre verde. Tienen uñas, pero no dientes. Tienen como filtros en la boca como pico de pato que usan para filtrar sólidos del agua y comer eso. Y tienen ojos, pero se ven negros. También algo parecidos a las razas de grises. También con una especie de lentes de sol por el agresivo Aldebarán, aunque no tanto como esperaríamos, como ya he dicho. Es decir, tienen ojos almendrados y adentro todo negro como con una capa extra de lentes de sol incorporados además de los párpados.

Su genética molecular, su organismo y su metabolismo es de planta no de animal. Igual que los grises de Zeta Reticuli. Son plantas. Esto no es del todo desconocido ya que los grises, los aliens grises, esos clásicos, de las 165 especies de ellos conocidos, más de la mitad son plantas también. Al grado que los Americanos, en la base Wright Patterson, en donde llevaron al alien de Roswell, nombrado como EBE-1, cuando empezó a enfermar hacia 1955 y finalmente murió, tuvieron que buscar la ayuda de expertos en botánica.

Volviendo las especies animales de Cyndriel, también hay mamíferos híbridos con

reptil que en realidad no son ninguna de las dos. Amamantan, pero nacen de huevo como dinosaurio torricos. Como un ornitorrinco, pero aplastado y más grande del tamaño de una llama, pero con forma de camello con pico. Es semi acuático como lo sería un hipopótamo.

Y en Cyndriel significa que es semi subterráneo ya que, como les he dicho, tiene muchos lagos, pero la mayoría están en la sombra o se evaporarían, ya que la superficie es como porosa grande como queso de gruyere. Es decir que en las oquedades semi intraterrenas hay lagos y es ahí en donde hierve la vida mayormente.

Pero hagan de cuenta que la montaña es porosa, echa de puras cavidades redondeadas con pilares redondeados que sostienen las estructuras de arriba y el sol entrando por las oquedades múltiples y abajo lagos llenos de plantas rojas y animalitos.

Los lagos externos a la intemperie son muy salados, concentrados. Los animales tienden a evitarlos, por lo general. Pero alrededor hay plantas del tipo Cactácea Suculenta. Todo de colores rojos.

Algunos híbridos mamíferos reptiles parecen perros con escamas y caras de lagarto. Parecen peligrosos y son rápidos y hacen sonidos feos intimidantes, pero no hacen daño, son plantívoros. Ponen huevos, pero amamantan. Sobra decir que el ornitorrinco no es terrestre.

En el agua también hay muchas especies de moluscos invertebrados. En el agua, abajo. Primos de pulpos y de calamares, pero de agua dulce. Aunque, como he dicho antes, muchos lagos son salados. Y también hay una incontable variedad de insectos voladores.

Pero algo importante a resaltar aquí es que no hay especies ni de plantas ni de animales que comparta Cyndriel con otros planetas. Como comparten Alfrata, Erra, Temmer, la Tierra, Pitoya, entre otros. Por eso es destino como turístico, por la experiencia alíen de estar ahí. No se te va a atravesar ahí ninguna liebre común de las que abundan en tantos lugares.

Todo lo que voltees a ver es irreconocible y originario de ahí. Sí, hay similitudes físicas, pero no son la misma especie. Por ejemplo, las plantas mayormente tienen hojas y los animales mayormente tienen cuatro patas y una cabeza. Parecen ser constantes universales, pero hasta ahí llegan las similitudes. Aunque siempre podríamos clasificarlos de algo conocido como una especie de mamífero o de ovíparo o de planta suculenta que cactácea, pero solo sería hasta ese punto.

POBLACIÓN NATIVA:

Cyndriel tiene una población nativa. Tiene una serie de seres energéticos que habitan en 6D y arriba, 7D y más. Se llaman Amélie. Desconozco si ese nombre es Taygeteano con base Navajo. Ese nombre se utiliza por todas partes y por múltiples razas. No creo que sea ni Taygeteano, ni Navajo, ni Andromedano. Sé que suena familiar casi como "Amélie" en francés, lo sé. El que tenga o no relación no lo sé, pero ese nombre es muy antiguo y muy usado.

Estos seres rara vez se dejan ver y ni siquiera se reconocían como civilización hasta hace poco porque nunca los hemos visto como civilización, no como lo entendemos. Solo son, como con "Ser" les basta. No hablan. Son telepáticos solamente. Aparecen como seres de luz en las montañas y en las grutas escalando o acampando en alta montaña en Cyndriel, no es poco usual tener un encuentro con ellos.

Son de forma humanoide, pero solo es como una neblina de luz blanca azul. Pero sabemos que desde esas dimensiones se pueden mostrar como lo que quieran, como un humano, como un perro, como un escarabajo. Son libres y poderosos para expresarse y para mostrarse ante ti como mejor sientan que les conviene.

Suelen mostrarse con la forma más adecuada para cada persona. Es decir, como se expresó en la película "Contacto" con Jodie Foster de 1997, se pueden mostrar como su papá fallecido o como alguna persona que idolatra el contacto, o como un ser religioso. Según la conciencia de quién los ve.

Es decir, pareciera que se transforman, pero solo son energía. Lo saben. Saben que todo es una ilusión y lo explotan de la misma manera para tener más influencia sobre su contacto. Pero siempre son positivos, trascendentales, místicos.

No sé si se sienten invadidos por los turistas, me he preguntado lo mismo, pero estos no suelen invadir todo el planeta. Y sí se escucha de ciertas zonas en donde una no debe ir, como reservaciones. No creo que les guste que los invadan. Pero, por otra parte, como son de densidades altas están como en un mundo paralelo en donde no se les toca. Nos dejan en paz y nosotros, los Taygeteanos, a ellos también.

COLONIA TAYGETEANA:

Anéeka: La colonia Taygeteana en Cyndriel, Aldebarán, tiene también mucho tiempo como 500,000 años. Taygeta es interestelar como civilización, desde hace 800,000 años. Recordando que estos datos de tiempo los digo solo como referencias. En 5D no se puede calcular el tiempo normalmente como en la Tierra, pero son los datos que tengo registrados en los bancos de datos de la nave desde tiempos en donde Asket estaba aquí como la líder.

En sí, Taygeta se caracteriza y siempre se ha caracterizado por ser una civilización muy exploradora. En aquel entonces, había colonias pequeñas por muchos lugares sin sentido, solo porque algunas personas les gustaron estar ahí. Pero más tarde, al aumentar las ideas y la influencia de la ética sobre el uso y la invasión sobre planetas y lugares diferentes que no nos corresponden, se dejó de usar la enorme mayoría de las bases o colonias de Taygeta regadas por la galaxia. Entonces, con el paso del tiempo, se fueron disolviendo las colonias al no ser usadas, y porque la gente dejaba de tener interés en ellas o simplemente terminaba su ciclo de vida.

Cyndriel, en cambio, era o siempre ha sido, una colonia grande desde hace mucho tiempo y como tiene mucha población se quedó como el único lugar como colonia, y como no tenía civilización, o no exactamente, entonces por las reglas de ética, Taygeta no tenía por qué dejar el área.

Respecto a lo que se hace allí, en Cyndriel, se realizan labores de Puerto Espacial de paso. No solo para Taygeta, mayormente para todos los miembros del Consejo de Alcyone, y también como investigaciones científicas. Hay allí otras razas, pero pocas.

Dominado el lugar por Taygeteanos, Engans y Solatianos. No hay bases de otras razas. Dependen de las instalaciones de Taygeta. Por eso Cyndriel se considera colonia Taygeteana, la única fuera de M45, las Pléyades.

Pero el lugar es mayormente usado como de retiro o de turismo. Hay una población de personas establecidas ahí permanentemente, de Taygeta, pero también hay una población flotante turística. Las bases están mayormente a mitad de camino entre el ecuador y los polos del planeta. Aunque, sí las hay, tanto en los polos como en el ecuador. Pero la base principal, la colonia grande, está a mitad de camino porque en el ecuador hace demasiado calor.

Las bases, mayormente, están debajo de la Tierra. Son semi subterráneas y tienen una temperatura agradable. Son construcciones o edificios que terminan en cúpulas con muchas ventanas de cristal. No son cajas, sino que son edificios en forma de hondonada u ondulantes. Redondos arriba con explanadas con jardines a su alrededor. Explanadas para la llegada de transportes pequeños. Pero la mayor parte de la base es subterránea por seguridad. No sé ni contra qué, ya que ahí nunca pasa nada. Los edificios con ventanas grandes de cristal es donde mayormente se vive. Y ahí están las estancias, recámaras, cuartos y comedores.

La imagen es una casa sin ángulos rectos. Hay muchas similares en Taygeta y, por lo tanto, en Cyndriel, también.

5.

Esa clase de construcciones, como en esta imagen, se ve mucho en Taygeta y Cyndriel. Siempre conectadas, especialmente en edificios públicos, como los centros comerciales o malls.

6.

A diferencia de otros lugares más hostiles como Marte, que tiene el 90% o más de las construcciones de las colonias bajo Tierra, en Cyndriel eso no solo carece de importancia, sino que perdería el propósito de la visita al planeta ya que se trata de estar afuera disfrutando de un paisaje extraño, bello e inusual.

Se puede estar en la superficie ahí, normal. En sí, es menos hostil el ambiente que en la Tierra. Hay mucho oxígeno. Pero sí te da una sensación de ensueño muy fuerte, como de estar en un mundo irreal, como algo hecho por inmersión de ordenador, pero real. Te afecta como lo que describiría como esa sensación de euforia que se tiene sobre una montaña alta. Por eso el paisaje extraño favorece la introspección y con ello las experiencias místicas.

La radiación no te afecta. Es leve. No te quema a menos de que estés afuera muchas horas. Supongo que por eso muchos animalitos llevan coraza. Y la frecuencia de la radiación solar es más alta también. No es que no haya radiación, la hay y mucha, pero es de muy alta frecuencia, de densidades altas, lo describiría así.

Sobre el cultivo, la agricultura en Cyndriel es bajo Tierra, con equipo especial como el que se usa en las naves grandes. En cambio, la agricultura en Taygeta es externa, tradicional. En las naves se realizan en cubiertas especiales de agronomía con radiación solar simulada, con lámparas especiales y sistemas de irrigación con fertilización del suelo variables según los cultivos. Pero el uso de sistemas de

acuaponics son comunes en naves grandes. Así, en muchas ocasiones, como en esta imagen.

7.

Aunque sí hay plantas comestibles en Cyndriel, debemos llevar y cultivar nuestras propias especies para sostener una dieta correcta a nuestro organismo. Por eso se hace bajo Tierra con sistemas comparables a los que se usan en naves grandes para tener control sobre el tipo de radiación y ciclos de las plantas del día y la noche y no ser invasivos con el exterior ni con la biología de Cyndriel, ya que se podría estar importando sin querer alguna planta que desequilibre el ecosistema local.

Cyndriel es muy exótico para la mente Taygeteana. Hasta los nazis deseaban ir ahí a buscar respuestas. Decían que era el lugar del nacimiento de la raza Aria como nuestra apariencia claramente lo denota. Somos todos así, por eso lo relacionaban. Y por la influencia de lo que les decían las chicas Vrill que estuvieron ahí con ellos. Del equipo de Rashell, desde 1919 hasta 1945. Con miras a detener la Segunda Guerra Mundial. Pero como dice Yázhí, más bien propiciaron más el que sucediera.

Además de razones esotéricas provenientes de textos antiguos incluyendo celtas, sumerios y egipcios, que indicaban a los nazis la idea del origen de la raza aria en Aldebarán. Esto porque, según esos registros antiguos corroborados por Rashell, dicen que los Anunnaki provienen de ahí, Arios nórdicos, nosotras. También Engan y en menor grado Solatianos ya que éstos son demasiado blancos.

Cyndriel es un sueño. Mucho silencio ahí. Se presta a introspección. Todo aparenta ser irreal, místico, de ensueño. Por eso ha subsistido la colonia Taygeteana de Aldebarán. La única que existe fuera de Taygeta sin contar bases menores temporales, claro, pues las hubo hasta en la Tierra.